

## Brau Union baut Logistikzentrum in OÖ

32.000 M<sup>2</sup> LOGISTIKAREAL MIT 80 MITARBEITERN

von Leon Protz



Brau Union baut Logistikzentrum in OÖ © Schoettel/Schisernig/Brau Union Österreich

Derzeit wird im oberösterreichischen Zentralraum bei Ried im Traunkreis ein neues Logistikzentrum der Brau Union Österreich errichtet. Ab Herbst 2023 werden ausgehend von dem 32.000 m<sup>2</sup> Logistikareal die Kunden im Norden von Österreich versorgt. Der neue Standort nahe dem Verkehrsknotenpunkt Sattledt ist aufgrund der Verkehrsanbindung zu A1 und A9 laut Brauunion ein guter Standort für die Lagerung und Verteilung des Sortiments. „Auf über 12.000 m<sup>2</sup> Lagerfläche werden rund 80 Mitarbeiter ab dem Start im Herbst dafür sorgen, dass Kunden im Norden von Österreich mit unseren Waren versorgt werden, im Vollausbau sprechen wir sogar von mehr als 100 Mitarbeitern“, erklärt Dieter Zeilinger, der für die Realisierung des neuen Logistikzentrums der Brau Union Österreich verantwortlich zeichnet. Das nahe gelegene Verkaufslager Wels wird in diesen neuen Standort integriert. Investoren und Projektentwickler sind Rodolphe Schoettel und Walter Schisernig. Die Brau Union Österreich mietet die nach ihren Bedürfnissen errichtete Immobilie langfristig an.